



Ruang Besukan Rutan Blora.

Kegiatan Wasmat ini bertujuan untuk mengawasi dan mengamati perkembangan WBP yang berada di Rutan Blora. Sebagai bagian dari pelaksanaannya, Hakim Wasmat Pengadilan Negeri Blora, Aldo Adrian Hutapea, bersama 4 anggota melakukan wawancara langsung dengan 10 orang WBP terpilih. Proses wawancara ini dilakukan untuk memperoleh data dan informasi mengenai pelaksanaan putusan pengadilan yang telah dijatuhkan kepada WBP tersebut.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergi antara Rutan Blora dan Pengadilan Negeri Blora. "Kami sangat mendukung kegiatan ini karena memberikan evaluasi yang konstruktif terhadap pelaksanaan putusan pengadilan. Hal ini penting untuk memastikan keadilan dan pembinaan yang lebih baik bagi WBP," ujar Budi Hardiono.

Hakim Wasmat Aldo Adrian Hutapea menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam memastikan bahwa putusan pengadilan tidak hanya berhenti pada tahap penjatuhan, tetapi juga dilaksanakan dengan baik. "Kami ingin memastikan bahwa putusan yang telah dijatuhkan benar-benar memberikan dampak positif dan mendorong pembinaan yang lebih baik bagi para WBP," ujarnya. Selain itu, kegiatan ini membantu mengidentifikasi dampak positif maupun negatif dari putusan tersebut terhadap WBP, sehingga dapat menjadi bahan evaluasi untuk putusan-putusan mendatang.

Kerja sama antara Rutan Blora dan Pengadilan Negeri Blora dalam pelaksanaan Wasmat ini juga menunjukkan komitmen bersama untuk meningkatkan kualitas pembinaan di dalam lapas. "Dengan adanya pengawasan seperti ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan pembinaan yang semakin kondusif dan memberikan manfaat maksimal bagi WBP," tambah Budi Hardiono.

Selain itu, kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada WBP untuk menyampaikan pengalaman mereka selama menjalani masa pembinaan. Hal ini menjadi salah satu aspek penting dalam menilai sejauh mana pembinaan yang dilakukan di Rutan Blora berjalan efektif.

Kegiatan Pengawasan dan Pengamatan WBP di Rutan Blora diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari upaya bersama untuk mewujudkan sistem pemasyarakatan yang berkeadilan dan humanis. Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menegaskan, "Kami akan terus berupaya meningkatkan kerja sama dengan berbagai pihak, termasuk Pengadilan Negeri Blora, demi mewujudkan pembinaan yang berkualitas dan berintegritas."